

KATA PENGANTAR

Puji syukur kepada Allah SWT yang telah memberikan rahmat serta karunianya, sehingga penulis dapat menyelesaikan Tugas Akhir yang berjudul “Perancangan Identitas Visual Dan Promosi Event *Bandung Food Walk Festival* Dalam Rangkaian Acara Milangkala Bandung Festivals 2016”. Tugas Akhir ini disusun untuk memenuhi persyaratan guna memperoleh gelar Sarjana Program Studi S1 Desain Komunikasi Visual Fakultas Industri Kreatif Telkom University. Tidak lupa sholawat serta salam penulis haturkan kepada Nabi Muhammad SAW.

Segala keberhasilan yang diperoleh dalam penulisan laporan ini bukan hanya hasil dari usaha penulis sendiri melainkan berkat bantuan, dorongan, bimbingan, dan pengarahan dari berbagai pihak yang berperan besar dalam melaksanakan proses penyusunan Tugas Akhir ini. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan banyak terimakasih yang sebesar-besarnya kepada :

1. Bapak Drs. Mohammad Tohir, S.ST., M.Ds. selaku dosen pembimbing yang telah memberikan waktu, bimbingan, dan arahan selama proses penyusunan Tugas Akhir ini.
2. Bapak Dr. Moh. Isa Pramana Koesoemadinata, S.Sn., M.Ns. selaku dosen penguji I dan Bapak Dicky Hidayat S.Sn., M.Ds. selaku dosen penguji II yang telah menguji, menyetujui, dan memberikan saran dalam Tugas Akhir ini.
3. Penanggung jawab acara *Milangkala Bandung Festivals* dari pihak Dinas Pariwisata dan Kebudayaan kota Bandung yaitu Ibu Kenny selaku Kepala Bidang Promosi.
4. Penanggung jawab *event Bandung Food Walk Festival* yaitu Aditya Alviando dan Indra Triad.

Penulis menyadari bahwa laporan ini jauh dari kata sempurna dan mungkin masih banyak kekurangan-kekurangan yang terdapat baik dalam tata cara penulisan maupun dalam tata bahasa didalamnya, oleh karena itu kritik dan saran yang bersifat membangun sangat penulis harapkan sebagai pengalaman dan pengetahuan yang sangat berarti pada masa yang akan datang.

Demikianlah kata pengantar ini, penulis susun semoga bisa memberikan manfaat baik untuk penulis maupun kepada pihak yang membaca. Apabila masih ada kekurangan penulis mohon maaf.

Bandung, Juni 2016
Dina Khoerunnisa Zakarya